

21 de enero 1978

Doctor Don Eduardo Salazar  
Avenida de Las Palmas, nº 745  
M e x i c o , D.F.

Querido Doctor Salazar,

Regresé a España algo debilitado después de la gripa, pero con buen ánimo y, ahora, después de haber pasado unos días en el campo, me encuentro perfectamente restablecido.

Deseo que el año 1978 haya comenzado bien para usted y su buena familia y que así continúen por mucho tiempo.

Ya sabe, querido amigo, que en Mongofre le esperamos y que siempre recordaremos la simpatía de su hijo, Eduardo, pues cuando estuvo con nosotros dejó aquí un recuerdo de cariño que todos compartimos.

Agradeciéndole una vez más sus cuidados tan eficaces, le saluda con el mayor afecto y le envía un abrazo su amigo,



FUNDACIÓ  
RUBIÓ